

**PENGARUH LINGKUNGAN KERJA DAN DISIPLIN KERJA
TERHADAP KINERJA GURU DI SMAN 1 PACET MOJOKERTO**

SKRIPSI

Oleh:

NADIA PUTRI HAPSARI

NIM: 20161700120016



PROGRAM STUDI MANAJEMEN PENDIDIKAN ISLAM

FAKULTAS TARBIYAH

INSTITUT PESANTREN KH. ABDUL CHALIM

MOJOKERTO

2021

ABSTRAK

Hapsari, Nadia Putri, 2021. Pengaruh Lingkungan Kerja dan Disiplin Kerja Terhadap kinerja Guru di SMAN 1 Pacet, Skripsi Program Studi Manajemen Pendidikan Islam, Fakultas Tarbiyah, Institut KH. Abdul Chalim, Pembimbing: Rezki Nurma Fitria, M.Pd & Heru Setiawan, M. Pd.I

Kata Kunci: Lingkungan Kerja, Disiplin Kerja, Kinerja Guru

Tujuan penelitian ini untuk mengetahui pengaruh Lingkungan Kerja dan Disiplin Kerja terhadap Kinerja Guru di SMA Negeri 1 Pacet baik secara parsial maupun secara simultan. Penelitian ini berjenis *assosiatif kausalitas* dengan menggunakan pendekatan kuantitatif. Dengan subjek penelitian Guru di SMA Negeri 1 Pacet yang berjumlah 60 orang. Data diperoleh melalui angket atau kuesioner yang teruji validitas dan reliabilitasnya. Teknik analisis data yang digunakan adalah uji regresi linier berganda, uji t dan uji f.

Hasil dalam penelitian ini sebagai berikut: 1). Variabel Lingkungan Kerja (X1) memiliki pengaruh terhadap Kinerja Guru (Y). Hal ini diketahui dari pengujian hipotesis uji t dimana $T_{hitung} > T_{tabel}$ ($2,055 > 2,000$) serta Taraf signifikan yang kurang dari 0,05 yaitu ($0,044 < 0,05$). 2). Variabel Disiplin Kerja (X2) memiliki pengaruh terhadap Kinerja Guru (Y). Hal ini diketahui berdasarkan hasil uji t yaitu $T_{hitung} > T_{tabel}$ ($2,147 > 2,000$) serta taraf signifikan yang kurang dari 0,05 yaitu ($0,036 < 0,05$). 3). Variabel Lingkungan Kerja (X1) dan variabel Disiplin Kerja (X2) memiliki pengaruh secara simultan terhadap Kinerja Guru (Y). hal ini dapat diketahui berdasarkan uji f yaitu $F_{hitung} > F_{tabel}$ ($6,569 > 3,16$) serta taraf signifikan yang kurang dari 0,05 yaitu ($0,003 < 0,05$).

ABSTRACT

Hapsari, Nadia Putri, 2021. The Effect Of Work Environment and Work Discipline on Teacher Performance in SMAN 1 Pacet, Tesis Islamic Education Management Study Program, Tarbiyah Faculty, KH.Institute Abdul Chalim, Adviser: Rezki Nurma Fitria, M.Pd & Heru Setiawan, M.Pd.I

Keywords: Work Environment, Work Discipline, Teacher Performance

The purpose of this study is to determine the influence of Work Environment and Work Discipline on Teacher Performance at SMA Negeri 1 Pacet either partially or simultaneously. This research is a type of causality associative using quantitative approach. With the subject of teacher research at SMA Negeri 1 Pacet which numbered 60 people. The data is obtained through questionnaires or questionnaires that tested their validity and reliability. The data analysis techniques used are multiple linear regression test, t test and f test.

The results in this study are as follows: 1). Work Environment Variables (X1) have an influence on Teacher Performance (Y). This is known from the testing hypothesis of the t test where $T_{hitung} > T_{tabel}$ ($2,055 > 2,000$) and a significant level of less than 0.05 i.e. ($0.044 < 0.05$). 2). Variable Work Discipline (X2) has an influence on Teacher Performance (Y). This is known based on the results of the t test, namely $T_{hitung} > T_{tabel}$ ($2,147 > 2,000$) and a significant level less than 0.05 namely ($0.036 < 0.05$). X2) has a simultaneous influence on Teacher Performance (Y). this can be known based on the f test, namely $F_{tabel} > (6,569 > 3.16)$ and a significant level of less than 0.05 i.e. ($0.003 < 0.05$).

تجريدي

هابساري بوتري نادية: SMN 1 Pacet في المعلم أداء على العمل وانضباط العمل بيئة تأثير
موجوكيتو الجليم عبد كلية ، التربية كلية ، التربية الإسلامية التربية إدارة دراسة برنامج حول أطروحة
M.Pd & Heru Setiawan M. Pd.I نورما رزقي: المشرف ، الداخلية الإسلامية

المعلم وأداء العمل، وانضباط العمل، بيئة: الرئيسية الكلمات

SMA في المعلمين أداء على العمل وانضباط العمل بيئة تأثير تحديد هو الدراسة هذه من الغرض المرتبطة السببية العلاقة من نوع هو البحث هذا. واحد وقت في أو جزئيا إما Negeri 1 Pacet بلغ التي SMA Negeri 1 Pacet في المعلمين أبحاث موضوع مع. الكمي النهج باستخدام اختبرت التي الاستبيانات أو الاستبيانات خلال من البيانات على الحصول ويتم. شخصا 60 عددها ر اختبار متعددة، الخطي الانحدار اختبار هي المستخدمة البيانات تحليل تقنيات. وموثوقيتها صحتها على تأثير لها (X1) العمل بيئة متغيرات. (1) يلي كما هي الدراسة هذه في النتائج. و اختبار $Thitung > 2055$ تايل t حيث اختبار فرضية من معروف وهذا (Y) المعلم أداء المتغير العمل تخصص إن. (2). $(0.044 < 0.05)$ أي 0.05 من أقل كبير ومستوى (2000) $Thitung$ وهي، t الاختبار نتائج إلى استنادا معروف وهذا (Y) المعلم أداء على تأثير له (X2) $(0.036 < 0.05)$ وهي 0.05 من أقل كبير ومستوى $(2,147 > 2,000)$ $T_{table} >$ ومستوى $(6569 > 3.16)$ $F_{table} >$ وهي (Y) المعلم أداء على متزامن تأثير له (X2) $(0.003 < 0.05)$ أي 0.05 من أقل كبير